

MINH invita a Kenneth McClintock y a Norma Burgos a Marcha contra Gasoducto

Escrito por Prensa MINH

Viernes, 26 de Noviembre de 2010 08:53



(San Juan, 26 de noviembre 2010). Portavoces del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) lanzaron hoy una invitación pública al Secretario de Estado Kenneth McClintock, a la senadora Norma Burgos y al senador Luis Daniel Muñiz a encabezar la Marcha contra el Gasoducto que se celebrará este domingo en Levittown, a partir de las 2 de la tarde.

En septiembre del 2008 el entonces Presidente del Senado Kenneth McClintock y la senadora Norma Burgos, así como el entonces presidente de la Comisión de Agricultura, Recursos Naturales y Calidad Ambiental del Senado Luis Daniel Muñiz, expresaron en conferencia de prensa su firme oposición a la construcción del gasoducto del sur. Entonces, era la opinión de estos legisladores que aquel gasoducto “carecía de futuro, atentaba contra la política pública en materia de energía, ponía en peligro las comunidades aledañas y no ofrecía garantías reales para aliviar el costo de la electricidad en Puerto Rico”.

“Invitamos a Kenneth McClintock y a Norma Burgos a sostener los mismos planteamientos que expusieron hace dos años con relación al gasoducto del sur y a participar de la marcha convocada por las comunidades en contra del gasoducto del norte. Compartimos los mismos argumentos y preocupaciones expresadas por ellos, incluso la justeza de la desobediencia civil para impedir la construcción de dicho proyecto”, expresó Héctor L. Pesquera,

MINH invita a Kenneth McClintock y a Norma Burgos a Marcha contra Gasoducto

Escrito por Prensa MINH

Viernes, 26 de Noviembre de 2010 08:53

Copresidente del MINH.

“El gasoducto actual, llamado Vía Verde es igual o más peligroso y dañino que el gasoducto del Sur al que ellos se oponían vehementemente. De materializarse pondrá en riesgo una cantidad mayor de comunidades que el del sur y causará más destrucción a la naturaleza. Los emplazamos públicamente a que sean honestos y consistentes. Lo que era malo ayer, hoy sigue siendo malo, independientemente de quien sea el partido que esté en el poder en cada caso”, señaló Pesquera.